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素晴らしい生徒総会でした！！ 
～「Treasure this moment」（生徒会メインテーマ）～ 

 １１日（金）の６時間目に今年度の生徒総会を行うことが出来まし 

た。5 月１７日（月）に実施した 70分間にわたる学級討議を経て、 

各学級の評議委員などの質問者や生徒会執行部のメンバーたちが準備 

を進めてきました。今年度は、新型コロナウィルス感染症の感染拡大 

により緊急事態宣言が発出されていることから、体育館に全校生徒を 

集めることが出来ないという状況でした。文書による生徒総会も検討 

の中に入っていましたが、学校全体で同時に取り組む（検討・会議す 

る）観点の重要性から、Zoom で、各学級と体育館をつなぎ実施しま 

した。体育館全体を使用することで、発言する場合にのみ、マスクを 

外した状態で発言しました（熱中症予防の観点から、体育の時間には 

マスクを外して行っている場合もあります）。 

 右側の写真の様子を見ていただければお分かりになるとは思います 

が、体育館内・教室内共に真剣な雰囲気で出来たと感じています。 

 生徒会執行部のメインテーマに係る討論①「学習」②「友情」では、 

授業のことやテスト前学習のこと、挨拶のことや運動の事などが提案 

され、生徒会執行部が答弁をしてくれました。 

 各委員会の活動方針に係る内容では、委員会における挨拶運動の事、 

クラブ対抗大会の事、水泳大会の事、委員会行事の企画に関する事、 

コロナ対策の事、テスト前の体育館の清掃の事などの色々な賛成や反 

対意見等を受けながら、生徒会執行部のメンバーはしっかりと答弁を 

してくれていました。 

結果、圧倒的多数で生徒会が提案する議案が承認され、今年度の生 

徒会や委員会活動が本格的にスタートすることになりました。 

 生徒会活動や委員会活動は、執行部や委員会委員だけが活動するのではなく、梶中生全員で、「素晴ら

しい梶中学校を作っていくんだ！」という気持ちと行動が大切 

になります。その気持ちを忘れずに取り組みを進めて行ってほ 

しいと思います。丁度本日、常任委員会があります。各委員会 

では、活動計画に記載された内容についての具現化に向けた話 

合いがなされるものと期待をしています。また、以前にもお伝 

えしましたが、前例踏襲ではなく、梶中学校のためになると思 

われることについては、積極的に取り組みを広げていってほし 

いとも思っています。失敗を恐れていては、何も始まりません。 

 積極的かつ自主的な活動となることに期待をし、活動につい 

て応援していきます。生徒たちと共に「明るく 元気で 活気 

のある梶中学校」になるように取り組みを進めてまいります。 

  

 

生徒会長挨拶 

 
討論①（テーマについて）提案 

 

各教室にて 

 

各委員会の取組みについて答弁 

 

正門に向かって右側の所にメインテー

マが掲示されています（生徒総会の前に

設置されたものです）。生徒会の活動を周

知することも大切だと思っています。地

域の人たちに意味を質問された場合には

答えられるようにしていてください。 


